



# りすぐみだより

2023年度1月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

明けましておめでとうございます。どんな年末年始休みを過ごされましたか？休み明けは生活リズムが崩れやすい時期でもあるので、規則正しい生活を心がけましょう。寒いなか、頬や鼻を赤らめながらも元気に外で遊んでいる子どもたち。天気の良い日は外に出ると気持ちが良いです。体調や気候に注意しながら、北風に負けずに戸外へ出る機会も作っていきたいと思います。寒い季節ですが園の中は温かく、体をたくさん動かすので肌着はなるべく半袖のものでお願いします。薄着で丈夫な体を作っていきましょう！



## おともだちとあそぶのは楽しいな

お友だちとの関わりを楽しむことが増えてきました。誰かがおもちゃを持ち楽器のようにして音を出し遊んでいると、他の子も真似をしてにぎやかな合奏会が始まります。曲の終わりでは拍手をして、みんなで「上手にできたね」と喜び合っているかわいい姿も見られます。お友だちと遊ぶことがどんどん楽しくなっているようです。トラブルになることもあります。保育者が気持ちを代弁して伝えるようにしています。

## ♪1月の手遊び♪ 『コンコンコンクシャン』

りすさんがマスクした 小さな小さな×2 マスクした  
コンコンコンコンクシャン  
つるさんがマスクした ほそいほそい×2 マスクした  
コンコンコンコンクシャン  
ぶうちゃんがマスクした まるいまるい×2 マスクした  
コンコンコンコンクシャン  
かばさんがマスクした おおきいおおきい×2 マスクした  
コンコンコンコンクシャン  
ぞうさんがマスクした ながいながい×2 マスクした  
コンコンコンコンクシャン

## おねがい

- ・お友だちや、自分のことを傷つけてしまうこともあるので、子どもの長い爪は危険です。お子さんの爪をこまめに確認する習慣をつけ、短く切った後は、角をやすりで削り、丸くしましょう。
- ・持ち物には記名をお願いします。

